



2月 はとぐみだより

令和3年2月25日(木)
幼保連携型認定こども園
津田このみ学園

寒気の中にも梅の蕾が膨らみ始め、少しずつ春の気配が感じられるようになりました。
先日の生活発表会では、寒い中温かく見守っていただきありがとうございます。

「いよいよ本番や〜。」「お母さん観に来てくれる〜。」と数日前から楽しみにしていた子どもたち。「めでたし めでたし」を言い終えた子どもたちの顔には笑顔と自信が溢れていましたね。また劇中、これまではとぐみで過ごしてきた姿が、様々なところで垣間見られていました。

はとぐみとして過ごす時間もあと1ヶ月となりました。はとぐみの子どもたちと楽しく過ごして思い出が1つでもたくさんできればと思います。



♡スイーツ屋さん開店♡

劇遊びでのお餅屋さん、魚屋さん、飾り屋さんがきっかけで、バレンタインデーもあったことから、折紙でケーキやチョコレート、アイスクリームなど作りました。

「これいっぱい出来たから、お店屋さんにしていらっしやいませっ
てしよう!!」とスイーツ屋さんが開店。「レジスター出して!」「お
金もつくろう」「値段書いたのがいるかも?」と日々準備。

数日間、はとぐみでお店屋さんごっこをして楽しんでいましたが、
「つばめさん呼びにいこう」ということになり、呼んでくるとあ
っという間に売り切れ。次はおもちをつくり始めています。「♪も
〜ち も〜ち もちをつけ〜」劇の臼や杵ももってきています。次
はどここのクラスを招待するのでしょうか…。



かさじぞう大好き!



生活発表会の後「今日はどの役でも何回なってもいいよ」と役交代をして劇遊びをしました。「僕、おじいさんとじょいやさん地蔵する!」「笠かぶりたい〜!」という
いろな役を楽しみました。セリフも友達の方も覚えているからどの役も大丈夫。ナレーションも子どもたちで進
めていました。「もう1回したい!」「今度は違うの(役)にしようっと!」と言っているの、もうしばらく劇遊
びの余韻を楽しめそうです。

